



## Llama PAN al bloque de Morena, PT y PVEM a escuchar las propuestas de la oposición

### Nota N°. 2395

Asegura Jorge Romero, coordinador parlamentario, que muchos le apostaban a que en torno a la reforma eléctrica se iba a disolver la coalición “Va por México”; estamos más unidos que nunca

Palacio Legislativo, 17-04-2022 (Notilegis).– El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, hizo un llamado al bloque de Morena, PT y PVEM a escuchar las propuestas de la oposición.

En tribuna, al fijar la postura de su bancada sobre el dictamen que reforma los artículos 4, 25, 27 y 28 de la Constitución, en materia de energía y de acceso a la energía eléctrica, aseguró que “muchos le apostaban, a que en torno a esta reforma se iba a disolver la coalición ‘Va por México’; pues hoy les decimos que estamos más unidos que nunca”.



Romero Herrera afirmó que las diputadas y diputados de PAN, PRI, PRD y MC están cumpliendo con lo que les encargaron millones de personas: cuidar y defender a la Constitución.

El líder parlamentario aseveró que es falso que “si no estás a favor de la reforma eléctrica estés en contra de la soberanía energética”, sin embargo, dijo que no coinciden con el empoderamiento de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), ya que es necesaria la concurrencia tanto del sector público como del privado.

Reconoció el papel histórico de la CFE, no obstante, aspira a que se reconozca como una empresa productiva del Estado y señaló que la reforma es regresiva en términos ambientales.

“Esa soberanía energética se alcanza mediante el hiperempoderamiento de una empresa pública, la CFE, que produzca, transmita, distribuye, suministre, comercialice, rija, dirija todo el sector, es decir mediante una hiperestatización setentera, que ya sabemos hacia dónde conduce”, añadió.

Romero Herrera enfatizó que no pueden apoyar una reforma que retrocede 50 años en términos medioambientales.

“No estamos diciendo que ustedes quieran contaminar al país, lo que queremos hacerles entender es que, si tú vuelves preponderante a una empresa, cuyo 75 por ciento de producción de energía se hace de una u otra manera mediante quemar combustibles, entonces haces preponderante la producción de energía sucia en el país”, concluyó.